Profondément touchée, mais dans l'impossibilité de répondre personnellement à tous vos témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de

son grand deuil, la famille de

Lausanne, janvier 2010.

Agnes EMERY-HÄGNI

vous remercie de l'avoir entourée par votre présence, votre message, votre envoi de fleurs ou votre don et vous prie de trouver ici l'expression

votre envoi de fleurs ou votre don et vous prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Georges, Jean-Pierre, Michel Emery et familles.